



Dorf-Information



Matzen hilft!

Örtliches Hilfsangebot von Ortsvorsteher und Feuerwehr wegen „Corona“

Liebe Matzener,

nachdem seit Montag, dem 02.11.2020, wieder weitergehende Beschränkungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie erforderlich geworden sind, wurde die Matzener Hilfe-Hotline wieder aufgenommen.

Im Moment geht es darum, die sozialen Kontakte zu minimieren, um die weitere Verbreitung des Virus zu verlangsamen und die "Welle" zu brechen.

Unsere Sorge gilt dabei weiterhin den schwächsten Gliedern unserer Gemeinschaft, unseren älteren und alleinstehenden Bürgerinnen und Bürgern.

Jetzt ist der örtliche Zusammenhalt, die Gemeinschaft in Matzen wieder gefragt. Wir bieten als Matzener Dorfgemeinschaft daher an, mit Helferinnen und Helfern notwendige

- Besorgungen (Lebensmittel, Medikamente) für Sie zu erledigen
- Betreuung von Kinder und Senioren zu unterstützen
- sonstige erforderliche Hilfestellungen zu leisten.

Wir haben dazu ein Bürger-Nummer geschaltet, an die Sie sich wenden können. Ein Anrufbeantworter nimmt Ihre Fragen auf – wir melden uns dann umgehend bei Ihnen und schauen, wie zu helfen ist.

Telefon 06561 – 98 001

Scheuen Sie nicht, anzurufen, wenn Sie keine andere Möglichkeit haben.

Paul Sonnen
Ortsvorsteher

Florian Fuchs
Wehrführer

Peter Richertz
Vorsitzender
Feuerwehrverein